



INSTITUTO BOTÁNICO
DE
BARCELONA

Barcelona 25-V-25
Sr. Carlos Faust
Blanes

20.5.

Mi respetable amigo: Acuso recibo a su amable del 6 y siento no poder darle ninguna noticia de Gerona porque hace dias no he recibido noticias de mi hermano.

Sigue por ahora la amenaza de la sequia, aunque la llovizna de hoy podria iniciar un cambio de frente.

Le supongo preocupado por las disposiciones del gobierno sobre los bienes de los extranjeros. Mi hermano me dijo habia hablado de esta cuestión con el secretario de la Comisión de Beneficencia de Gerona, quien le dijo que no dudaba se le darian a V. todas las facilidades.

Me ha visitado el Sr. Solé Sabaris, secretario de la sección de Barcelona del Consejo Superior, y entre otras cosas me habló del proyecto de estación Oceanografica de Blanes. Y me dijo seria conveniente precisar las relaciones o interferencias que deberian mantener las dos Instituciones: la Estación Internacional del Jardín y el Laboratorio del ~~Consejo~~ Consejo Yo le dije que sobre este particular me creia obligado a hablar con V., pues ni lo que yo pensara podia tener ninguna autoridad ni, en realidad, preveia que modalidad habian de tener estas fu-

turas relaciones. Así pues, se lo escribo a V. para que me diga algo que sirva para contestar al Sr. Solé. Yo en realidad no preveo forma alguna de relación fuera de aquella que no puede ser fijada en preceptos, esto es la camaradería y científica ayuda de los elementos actuantes en las dos instituciones.

Margalef va cosechando éxitos. La publicación del trabajo del plankton, ha resultado excelente, por lo que a la par que a Margalef cabe felicitar a V. que tanta parte ha tenido en ello. Ya ha empezado a cobrar del Consejo y ahora una vez realizado el examen de estado, estará dispuesto a trabajar por todo lo alto.

Cordialmente le saluda su affm. amigo

Antonio de Poló

P. D. Ya ve V. como el amigo. Claras. se nos desplaza a Sitges. Bueno esto representa una baja en las escasas filas de los botanófilos